

57. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 22./23. September 2018 mit u.a. Europameisterschaftslauf Kat. Seitenwagen und Jugendklassen

Kurztext: (Beilage zu Medienversand Sonntagabend, 23.09.)

Pech für das Schweizerduo Boller/Strauss!

Am 57. Internationalen Moto-Cross Amriswil erlebten 4'000 Besucher begeisternden Motocrosssport in der Arena „in der Bürglen“, wo bereits zum 52. Mal gestartet wurde. Ideale Bodenverhältnisse war für die über 400 lizenzierten Teilnehmer eine gute Voraussetzung, spannende wie faire Wettkämpfe auszutragen. Die Jugendfahrer von 6-14 Jahren boten in vier Klassen beachtliche Rennen, was Gewähr ist für eine verheissungsvolle Zukunft dieses Sportes. Für die nationalen Klassen Solo, Solo Ladies und Quad war das Saisonfinale angesagt, so dass sich einige die Meisterkrone holen und feiern konnten.

Das Highlight des Tages gehörte dem Europameisterschaftslauf der Kategorie Seitenwagen. 27 Gespanne aus sieben Nationen boten in den drei Läufen Spitzen-Seitenwagensport. Der erste und zweite Lauf wurde eindeutig eine Beute des Schweizer-Gespans Boller/Strauss. Ein Start-Crash im dritten Lauf wurde Ihnen zum Verhängnis und waren infolge Verletzung zur Aufgabe gezwungen. Damit waren die beiden Holländer Gespanne Mulders/v.d.Wiel und Keuben/de Laat in den heutigen drei Läufen gut platziert und konnten dadurch Ihre Position um den Titel festigen. Leider wird sich für die beiden Schweizer die Verteidigung des dritten Podestplatzes zerschlagen, da sie im EM-Finale in Holland nicht an den Start gehen können. Der 57. Amriswiler Anlass konnte mit hochstehenden Motorsportwettkämpfen bei einer tollen Stimmung und prächtiger Atmosphäre, sowie Wetterglück erfolgreich beendet werden.
